
 

 

 

                                                                                                                                             Cottbus, 02.12.2024 

 

 

Anfrage zur Personalentwicklung in der Stadtverwaltung Cottbus 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Tobias Schick, 

im Rahmen einer Analyse zur Entwicklung der Beschäftigtenzahlen in der Stadtverwaltung Cottbus 
haben wir die öffentlich zugänglichen Daten aus den Jahrbüchern 2014 bis 2019 herangezogen. Um 
die Analyse zu vervollständigen, bitten wir um die Beantwortung folgender Fragen: 

1. Wie viele Beschäftigte hat die Stadtverwaltung Cottbus? Bitte für die Jahre ab 2020 bis 
einschließlich 2024 auflisten nach: 

• Gesamtzahl der Beschäftigten 
• Anzahl der Vollzeitbeschäftigten 
• Anzahl der Teilzeitbeschäftigten (aufgeteilt in > 50% und < 50%) 
• Anzahl der Auszubildenden 

 
2. Wie sind die Beschäftigten auf die einzelnen Fachbereiche oder Tätigkeitsfelder verteilt? 

Bitte für alle Geschäftsbereiche und Dezernate auflisten. 
 

3. Wie ist die Entwicklung der Altersstruktur der Beschäftigten der Stadtverwaltung Cottbus 
und haben Maßnahmen wie die Gewährung eines kostenfreien Jobtickets oder eines 
Deutschlandticket-Job (mit Eigenanteil) Einfluss auf die Personalentwicklung der 
Stadtverwaltung gehabt? 
 

4. Wie viele Beschäftigte der Stadtverwaltung Cottbus nutzen die Maßnahmen wie die 
Gewährung eines kostenfreien Jobtickets oder eines Deutschlandticket-Job (mit Eigenanteil) 
derzeit, und welche Kosten entstehen dadurch jährlich für die Stadt? 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Georg Simonek 
Frak�onsvorsitzender AfD Cotbus 


